

Reagan rechaza acatar pacto acuerdo con Irán

Washington, Ene. 21 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan rechazó hoy comprometerse a acatar las condiciones pactadas en el acuerdo con Irán que culminó con la liberación de los 52 rehenes norteamericanos.

"El gobierno de Reagan no quisiera comprometerse a continuar dando cumplimiento a este asunto sin haber tenido la oportunidad de estudiar el acuerdo", expresó William Dyess, nuevo vocero del Departamento de Estado, y añadió que esto demorará varios días.

Preguntado sobre si los

Estados Unidos podrían renunciar a ciertas disposiciones, Dyess expresó que "la intención en este punto es estudiar estos aspectos muy detenidamente".

El acuerdo dispone la transferencia a Irán de los bienes de ese país que fueron congelados por el presidente Jimmy Carter después que los rehenes fueron capturados. Contempla, asimismo, someter las reclamaciones norteamericanas contra el gobierno revolucionario iraní a un tribunal internacional.

"The Wall Street Jour-

Pasa a la página 29

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



JURAMENTAN ASESORES. Washington, enero 21 (AP). El presidente Ronald Reagan habla hoy en la Casa Blanca durante la ceremonia de juramento de varios de sus asesores.

El mandatario norteamericano hizo un esbozo de su plan de trabajo durante su administración presidencial al asumir ayer el poder de los Estados Unidos.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SALUDAN. Washington, enero 21 (AP). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy Reagan saludan a la multitud al llegar anoche al Hotel Hilton, de Washington, para asistir a uno de los bailes organizados con motivo de la toma de posesión del nuevo mandatario norteamericano.

Reagan enfrentará la crisis Medio Oriente

Londres, enero 21 (Latin-Reuters). La liberación de los 52 rehenes estadounidenses en Irán el día en que el presidente Ronald Reagan asumió, fue considerada hoy en Occidente como una buena señal para el futuro.

Al haber terminado el drama de 14 meses de los cautivos, el mundo esperaba ver cómo Reagan, dedicado a reafirmar el papel conductor estadounidense, enfrentará otros problemas fundamentales tales como las relaciones con la Unión Soviética y la crisis del Medio Oriente.

El presidente soviético Leonid Brezhnev envió saludos a Reagan, diciendo que la cooperación entre ambas naciones ayudará a mejorar la situación internacional y a promover la paz.

Pero un semanario de Moscú dijo que Reagan debería ubicarse rápidamente en un mundo cambiante si deseaba evitar la suerte corrida por los últimos presidentes estadounidenses, a quienes

describió como unos tristes fracasos.

El presidente Reagan deberá aceptar que los Estados Unidos ya no pueden imponer su voluntad al resto del mundo, dijo *Lit-raturmaya Gazeta*.

En el Medio Oriente, en donde el ex presidente Jimmy Carter ayudó a lograr el tratado de paz entre Egipto e Israel, hubo expresiones de cauta esperanza.

Israel se sintió especialmente alentado por el compromiso de Reagan de lealtad a los aliados de los Estados Unidos y de ayuda en la defensa de su libertad.

El ministro de Relaciones Exteriores Yitzhak Shamir dijo en Jerusalén que Israel oraba para que la crisis de los rehenes no volviera a suceder, "porque la situación mundial dependía de la capacidad de los Estados Unidos de prevenir tales crímenes".

El mundo árabe evitó emitir juicios sobre Reagan, en una aparente esperanza de que inicie nuevas políticas en el Medio Oriente.

Decisiones sin política y lealtad pide Pdte. Reagan

Washington, enero 21 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan cumplió hoy el primer día en su nuevo cargo y dijo que la política no desempeñará ningún papel en las decisiones que adoptará como jefe del Ejecutivo estadounidense.

"Nuestras decisiones se tomarán sobre la base de lo que es bueno para la gente —lo que es correcto y lo que es incorrecto— sin ningún tipo de consideraciones políticas", dijo el nuevo presidente republicano en la ceremonia en la que tomaron juramento 30 funcionarios de la Casa Blanca, que lo acompañarán durante su mandato.

Reagan, de 69 años, cuya asunción coincidió ayer con la liberación de los 52 rehenes estadounidenses en Irán, envió a una delegación especial encabezada por el ex

presidente Jimmy Carter para saludarlos en Wiesbaden, Alemania Occidental, donde están siendo sometidos a revisiones médicas.

James Baker, el jefe del gabinete del presidente, dijo que la administración Reagan esperaba demostrar su compromiso para disminuir la influencia y el poder del gobierno, reduciendo al personal de la rama ejecutiva en un 10 por ciento.

Con el mismo objetivo, añadió Baker, el personal de la Casa Blanca de Reagan, no será aumentado con respecto al existente durante el mandato de Carter.

"Estamos al tanto de que existe una tendencia a acumular poder en la Casa Blanca, a expensas de las agencias del gobierno", dijo, añadiendo que la nueva admi-

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARTER A ALEMANIA. Base Aérea Robins, Georgia, enero 21 (AP). El ex presidente Jimmy Carter (derecha), se dispone a abordar hoy el avión presidencial Air Force One que lo llevará a Alemania Occidental, en donde visitará a los 52 rehenes liberados ayer en Irán. Carter actúa como enviado del presidente Ronald Reagan. Los ex adjuntos de la Casa Blanca Jody Powell y Hamilton Jordan, aparecen a la izquierda.

Reconstruir economía EU propónese Reagan

Washington, Ene. 21 (AP). Tras participar de las fiestas de gala que durante toda la noche tuvieron lugar en esta capital con motivo de su asunción de la presidencia, y de celebrar la liberación de los rehenes, el nuevo mandatario Ronald Reagan se instaló hoy en la Casa Blanca con su reafirmado compromiso de reconstruir la economía y reducir el volumen y los costos de funcionamiento del gobierno.

Luego de tomar hoy juramento al personal que le acompañará en el Casa Blanca, Reagan tiene pre-

Pasa a la página 29

Breves Internacionales

Honduras incauta armas a El Salvador

Tegucigalpa, 21 enero (AP). Un cargamento de armas que se estimaba estaban destinadas a los grupos izquierdistas de El Salvador fue incautado por la policía en las proximidades de San Antonio, localidad a 100 kilómetros al norte de esta capital, se informó hoy.

La policía arrestó a tres hombres, aún no identificados que conducían igual número de camiones, en cuyo interior fueron descubiertas las armas ocultas con paredes falsas.

Hallan muerto a funcionario de Chile

Bogotá, 20 Enero (AP). El primer secretario de la Embajada de Chile en Colombia Eduardo Videsola, fue hallado muerto en su residencia del norte de esta capital, según informó esta noche la Cadena Radial "Caracol".

El cadáver del diplomático chileno presentaba varios impactos de bala, señaló "Caracol".

141 mil analfabetos en Costa Rica

San José, 21 Enero (AP). De acuerdo con cifras oficiales dadas a conocer recientemente en Costa Rica hay

Pasa a la página 17

Bienvenida de Carter a los rehenes en Alemania

Washington, enero 21 (AP). Las campanas echaron a vuelo en los Estados Unidos de América para celebrar la liberación de los 52 rehenes norteamericanos, en momentos en que el hombre de más edad que jamás ocu-

para al Casa Blanca, se convertía en el cuarenta y uno presidente.

En uno de sus primeros actos oficiales, el republicano conservador, de 69 años de edad, Ronald Reagan, pidió a su predece-

Pasa a la página 13